## cimetière de madretsch Les Italiens se souviennent



L'émouvante cérémonie du souvenir a eu lieu devant la stèle des disparus. JEAN-PIERRE AUBERT

Depuis plus d'une trentaine d'années et à l'occasion de la Toussaint, la communauté italienne de Bienne prend le chemin du cimetière de Madretsch, pour aller se recueillir en face du Monument aux morts de la Première guerre mondiale.

Sur la stèle sont gravés les noms de 16 Italiens, 42 Français et 10 Suisses morts au service de leur patrie Dimanche dernier, c'est une centaine de personnes d'origine italienne qui ont participé à la bénédiction par le curé de la Mission catholique italienne de la couronne du souvenir déposée par une délégation biennoise de l'Associazione nazionale Alpini.

Durant l'émouvante cérémonie, la fanfare La Concordia a joué les hymnes nationaux italien et suisse. • IPA